

*De los 22 pozos explorados y perforados en el segundo trimestre, 18 fueron exitosos. Sus utilidades crecieron hasta llegar a un 73%.*

La petrolera canadiense Pacific Rubiales Energy se puso al día con la publicación de los resultados trimestrales y logros alcanzados durante abril, mayo y junio del año 2012. El balance es satisfactorio, ya que la empresa obtuvo utilidades netas acumuladas en el primer semestre por US\$483 millones, representando un incremento del 73% frente a las obtenidas en el mismo período de 2011.

La compañía también se destacó durante el segundo trimestre porque de los 22 pozos perforados, tuvo buenos resultados en 18 de ellos, alcanzando un 82% de éxito exploratorio, convirtiéndose en la tasa más alta de la industria petrolera en Colombia, en la que también participan importantes jugadores como Ecopetrol, Canacol Energy y Petrominerales.

Pacific Rubiales, el segundo mayor productor de crudo y gas en el país, alcanzó un promedio de 221.896 barriles por día de producción bruta en campo, lo que equivale a 92.611 barriles de petróleo diarios después de regalías.

En cuanto a las utilidades antes de descontar intereses, depreciaciones, amortizaciones e impuestos (Ebitda), PREC, como se le conoce en la Bolsa de Valores, marcó un récord de US\$560 millones en el segundo trimestre, que sumados a los registrados en los tres primeros meses del año por este mismo concepto, se obtiene la cifra de US\$1.098 millones acumulados a junio, mostrando un incremento del 19% comparada con el Ebitda del primer semestre de 2011.

Otro de los aspectos a destacar tiene que ver con la autorización de la licencia ambiental por parte de la ANLA (Autoridad Nacional de Licencias Ambientales), para que Pacific aumente la inyección de agua en el campo petrolero Rubiales ubicado en la cuenca de los Llanos Orientales. “La obtención de esta licencia de inyección de agua es crucial, ya que nos permitirá incrementar la producción total de petróleo en el campo Rubiales hasta un nivel meta de 190 Mbbl/d para finales del presente año, de 172 Mbbl/d obtenidos durante la primera mitad del año”, aseguró Ronald

Pantin, CEO de la empresa.

La reacción a todo lo anterior fue muy positiva en el mercado y, por ende, su acción ayer rompió al alza la barrera de los \$40.000, al valorizarse un 6,04% hasta un precio de cierre en \$40.700.

<http://www.elespectador.com/impreso/negocios/articulo-366379-pacific-el-mayor-xito-exploratorio>